

## MUSEE DES AROMES ET DU PARFUM

07.01.2016 - Parfum d'ambiance.... conviviale !

Ce matin nous voici réuni pour visiter le Musée des Aromes et du Parfum de Graveson&hellip; L&rsquo;accueil est chaleureux et nous trouvons dans l&rsquo;entrée une jolie carte d&rsquo;invitation au nom de La Culturothèque ce qui, tout de suite, nous donne l&rsquo;impression d&rsquo;être chez nous&hellip; Notre Hôtesse, très charmante nous installe dans une belle pièce décorée de multitudes de flacons à parfum et nous raconte l&rsquo;histoire du parfum et du musée. Ensuite c&rsquo;est dans une autre pièce qu&rsquo;elle nous « initie » aux senteurs. On s&rsquo;amuse et l&rsquo;échange est plus que convivial. Que dire de la dégustation d&rsquo;huiles essentielles&hellip; Certains se régalaient mais d&rsquo;autres font la grimace. On prend le temps de visiter une belle collection d&rsquo;alambic (ce serait une des plus belles d&rsquo;Europe), on joue un moment avec la table d&rsquo;odoration. Ensuite, surprise, on se voit offrir un cadeau ! Certains continuent la visite dans la boutique, tandis que d&rsquo;autres parcourent le jardin des plantes aromatiques en se promettant de revenir au printemps&hellip; Nous sommes tous charmés de cette belle visite et, vraiment c'était un bon moment... c&rsquo;est sûr aussi, on reviendra entre ami(e)s&hellip;.